

De la Misión

Una cordial bienvenida al valiente P. C. Beurms quien, despues de un año de estancia en Bélgica durante la cual movió cielos y tierra para recaudar fondos con que sostener sus muchas escuelas en Pugo, acaba de volver a su antigua misión, donde le dieron una espléndida bienvenida y donde como antes se sacrificará cuerpo y alma para el bien de sus queridos feligreses.

Desgraciadamente acabamos de perder una columna de la misión:

el Rdo. P. Van Zuyt misionero de Bauco, llamado por sus superiores se ha embarcado para Bélgica el día 26 de Enero. Que lleve feliz viaje y regreso pronto.

El Rdo. P. Anseeuw de la misión de Bontoc sustituye al P. Van Zuyt. El Rdo. P. Pelsers de la misión de Itogon fué destinado a la misión de Bontoc y el Rdo. P. Geysens, que hace tres meses llegó a Filipinas, ha sido nombrado coadjutor de la misión de Itogon.



*La capilla de la mision de Bokod el dia
8 de Diciembre*

Bokod.

El Rdo. P. Claerhoudt escribe: Sta. Teresita no ha cesado de derramar durante el año 1926 su lluvia de rosas sobre la misión.... bauticé a doscientas treinta perso-

nas la mayor parte protestantes convertidos a la fe católica. ¡Ójala continúe Sta. Teresita bendiciendo la misión de Kabayan para que esta región populosa conozca, ame y sirva al Señor.